



LCIF国際理事
GATエリアリーダー

鈴木 馨 男

祝 辞

貴地区年次大会が、開催されますことを心よりお喜び申し上げます。

この大会が例年通り開催できないことは大変残念ですが、ご参加の皆様におかれましては、このような困難なときにあっても、地区、リジョン、ゾーン、そしてクラブのリーダーとして一年間ライオンズの活動に邁進されましたことに、心より感謝申し上げます。

今なお、世界は新型コロナウイルス（COVID-19）のパンデミックが続いております。この世界的パンデミックにより、私たち一人ひとりが健康と安全を第一とする決断と変更を余儀なくされています。

しかし、私たちはこのような状況下においても前向きに、日々新たな希望があることを信じて、この困難に一丸となって立ち向かっていきましょう。

今期のダグラス X. アレキサンダー国際会長は、「心からの奉仕を」を重要な課題とし、「私たちの世界に安全に奉仕する」ことを目的としています。絶えず変化する世界のニーズに応える為に、この先のライオンズクラブに思いを馳せ、団結し共に進んでいきましょう。

今、この瞬間も日本のみならず世界中のあらゆる地域でこれまで以上にライオンズの援助が必要とされています。

LCIFでは、2017年7月から「キャンペーン100」を実施して参りました。皆様のお陰で多くのご支援を頂き、心より感謝申し上げます。すべてのライオンが出来ることを行い、出来るだけの寄付をする。そのことを通じて世界中の地域社会が直面している問題に立ち向かうことが出来ます。今後も新たな方法で絆を守り、奉仕の使命を果たし続けることを願っております。

【あなたの寄付が命を救う】 どうぞ宜しくお願い致します。

終わりに、すべてのメンバーの皆様が地域のリーダーとしてライオニズムを大いに発揮され、益々ご活躍されることを祈念し、本日の祝辞とさせていただきます。